



「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長: 本田 実 / 副会長: 岡 光正 / 幹事: 田添 直記

2021~2022年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動!!

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 95.23% : 会員数 46名・出席 32名・欠席 2名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 93.33% : 出席 32名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 11名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさん、こんにちは。季節が進み、朝夕と寒くなってきました。風邪を、ひかないように注意していきましょう。先々週、病院に行ったおりにインフルエンザ予防接種はどうされますかと声かけがありました。コロナ、インフル、と次々とウイルス感染予防のための接種をしなければなりませんね。

10月24日は世界ポリオデー: 子供たちをポリオから守る日でした。ポリオとは、ポリオウイルスに感染することで発症する感染症で感染力が強く神経をおかし永久的な筋力低下や麻痺を引き起こす命にかかる怖い病気です。日本では、昭和35年(1960年)ポリオが大流行し、全国で6,500人の患者報告がありました。その時期、わが国では生ワクチンが製品として認可されていなかったので、昭和36年旧ソ連からポリオ生ワクチンが緊急輸入され、1,300万人の小児に一斉投与が行われ、3年後には患者数は100名を下回り、昭和39年には国産生ワクチンによる定期接種が開始され、昭和55年(1980年)の一例発症を最後に発生していないことです。

世界では

1988年に症例数125か国 推定355万件以上

1994年に南北アメリカ大陸からポリオが撲滅され

2000年にオーストラリアから中国にわたる西太平洋地域で撲滅

2006年にポリオ常在国が4か国になり

(アフガニスタン、パキスタン、インド、ナイジェリア)

2012年にインドがポリオ常在国から外された

現在ではアフガニスタンとパキスタンに2か国だけの常在国となっております。

この間100万人以上のロータリーランが、ポリオ撲滅活動の成果に大きく貢献してきました。



幹事報告 / 田添 直記君

1. 来信

■佐世保北ロータリーカラブ

・第5回市内RC会長・幹事会のご案内



ニコニコボックス

本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

ここ最近は、皆様と顔を合わせての例会が継続し、嬉しい思います。さらに進んで、このスクール形式の座席の配列も、早くもとの形に戻ることができればと期待しております。さて、本日は、会員増強委員会にご担当いただき、今後の会員増強について皆様と情報共有するプログラムとなっております。先週のクラブビジョン委員会によるクラブフォーラムに引き続き、我がクラブの将来に直接関わる重要な内容ですので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

牛島 義亮君

今日28日が多分44回目の結婚記念日だと思います。まだ花が送られてこないので実感がわきませんが、取り敢えず感謝のニコニコをします。それと昨日法政大学校友会長崎支部に菅前総理が初村さんの応援で長崎入りし法政大学OBの皆さんに会いたいという事で、来訪されました。30名程の集まりでしたが自分の学生時代の思い出話をされ、正味40分ぐらいの短い時間に記念写真に応じたり、和やかに談笑されていました。私は最後の謝辞の役割でしたのでワクチンの普及のお礼とオリンピックパラリンピック開催を決行して頂いたお礼をのべさせていただきました。

福田 力君

初めてニコニコ担当しますので、ニコニコします。

稻次 賢一君

無事長男の進学先も内定しました。養育費減税の創設を切に願ってニコニコします。

川上 仁哉君

先日久しぶりに行われた麻雀大会におきまして、見事優勝をする事が出来ました。これもひとえに決勝でアシストを二回も頂きました、牛島大委員長のおかげです。いつもお助けいただきありがとうございます。

筒井 琢磨君

先日の麻雀大会でスーアンコウという役満を上ることが出来ました。しかしそのハンチャンは岩政さんの怒涛の追い上げで6400点しか残っていませんでした。誰か役満祝儀を頂ければ嬉しいです。今日は会員増強の担当です。候補者リストを多く上げていただきありがとうございました。よろしくお願ひ致します。

本日の合計	9,000円
本年度の累計	347,000円

**本日の卓話****■第3回クラブ協議会 会員増強委員会■****会員増強委員会**

筒井 琢磨委員長



会員増強委員会委員長の筒井です。本日のクラブ協議会は会員増強委員会が担当させていただきます。先日皆様にお送りした候補者に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。31名もの候補者をリストアップすることができました。本当にありがとうございます。今回リストアップした候補者の方々は頂いた情報をそのまま載せておりますので、同業者の方等おられるかとは思いますがご容赦頂ければと思います。前半はリストアップされた方についてお一人ずつ触れて情報を提供していただいた方にお話を伺いながら、情報共有し今後のアプローチの方法など考える場にしたいと思っております。後半は昨年入会された3名の方に、入会する前のロータリーについてどういった印象を抱いていたか、そして実際に入会してみて今どう思っているかということをお話しいただきます。

私自身入会して5年ぐらい経ちますが、大学の先輩の牛島先輩や田代先輩に勧誘頂き、また以前から存じ上げている方も多くいらっしゃったので比較的入りや

すかった面はあるのですが、やはりロータリーに対しては少し敷居の高い印象を抱いていました。候補者が方が入会前に抱く不安などを解消できるような口説き文句を考える機会になればなと思っています。

このコロナ禍で活動がなかなかできずにいましたが、二人の候補者の方にアプローチしておりました。残念ながら入会には繋がりませんでしたが、時期が来れば入会したいと言われた方もいらっしゃったので、今年度中にもう一度フォーローしながら次年度以降に引き継いでいきたいと考えております。

今後も新しい候補者がいらっしゃいましたらお知らせ頂ければと思っております。そして要請があればいつでも同行してお話をしに行きたいと思っておりますので、これからも会員増強につながる皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

会員増強委員会

橋口 輝宗君



皆様こんにちは。入会して1年2ヶ月となりました橋口輝宗と申します。日頃より大変お世話になり感謝いたします。ロータリーに入会する前の印象は敷居が高い印象を受けておりましたが、皆様に親切に接していただき大変ありがたかったです。今では楽しみながら活動させていただいております。

ある人からロータリーに入るなら佐世保北RCか佐世保中央RCがいいよと言われました。三千男北RCには数人のお知り合いの方がいましたが、今となっては知り合いの方があまりいらっしゃらないほうが自分にとって良かったと思っております。今後の自分の人生をより豊かにするために活動を通じて皆様からお勉強させていただければと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

会員増強委員会

福田 力君



入会して1年が経ちましたが、最初は緊張していました。しかし皆様が気さくに声をかけてくれ仲良くしていただき、お店にも来ていただき非常にありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。

会員増強委員会

稻次 賢一君



私のロータリーに入るきっかけは、田舎先輩が黄綬褒章を頂かれたお祝いの会場での出来事でした。300名程の会場でしたが、参加した私には著名な方々ばかりで居場所のない会がありました。そんな一

角に佐世保中央RCの方々が参加されていました。芥川さんをはじめ私を知っている先輩たちが気を遣って頂き福田先生ともお話しさせていただきたりとアットホームな感じで迎えて頂きました。会のお一人お一人が笑顔で迎えて頂いたことはありがたいことで、私もこの会に参加したいと思わされた機会でした。

memo

会員増強委員会
橋口 佳周君

○ロータリー用語

- 増強と拡大
- 会員を増やすことを増強
- クラブを増やすことを拡大
- ガバナーが、地区内で新し
いクラブを作る時に拡大という言葉を使い、特別代表
と拡大補佐を任命する。
- クラブの活性化のために、会員増強は必要
ロータリーの目的にも知り合いを広めることによ
って奉仕の機会とするとの一文あり
奉仕の理想を共有する仲間を増やす。



S A A : 鶴田 明敏君
次回例会 11月4日 12:30 ~

